

ECOS Y NOTICIAS

MISCELANEA

HOY en el CINE IDEAL Catalina Bárcena en Primavera en Otoño

Sesión popular a las 6 con butacas a 0'40 y 0'60. DE MARTINEZ SIERRA

Desilusionados

Hemos acordado cuando leemos en "El raldo de Aragón" que Félix Colomo, en el que...

Según nos dicen, este diestro...

5.ª excursión

Hoy saldrá para el cercano pueblo de Fuentetoba los alumnos...

Verbena

El próximo domingo se celebrará en el simpático pueblo de El Royo...

Agradecidos

Agradecemos al señor Presidente de la Diputación provincial de Soria...

Saludo

Hemos tenido mucho gusto de saludar a nuestro distinguido amigo don Celestino Cuesta...

Partido de Fútbol

En Almarza se celebró el pasado domingo un interesante partido de fútbol entre los equipos C. D. Urbión...

El trigo

Lo que decíamos en números pasados sobre el mercado de trigo, se confirma hoy con perfiles más determinados...

Nuevo director de escuelas graduadas

Nuestro distinguido amigo el culto maestro de las escuelas nacionales de Soria, don Mariano Zafaras Román...

Detenido

Martin Cervero Borqua, de 56 años de edad ha sido detenido por la Guardia civil de Serón...

Jabones URBION

Los más recomendables

Saludo

Hemos tenido mucho gusto de saludar a nuestro distinguido amigo don Celestino Cuesta...

Partido de Fútbol

En Almarza se celebró el pasado domingo un interesante partido de fútbol entre los equipos C. D. Urbión...

El trigo

Lo que decíamos en números pasados sobre el mercado de trigo, se confirma hoy con perfiles más determinados...

Nuevo director de escuelas graduadas

Nuestro distinguido amigo el culto maestro de las escuelas nacionales de Soria, don Mariano Zafaras Román...

Detenido

Martin Cervero Borqua, de 56 años de edad ha sido detenido por la Guardia civil de Serón...

Jabones URBION

Los más recomendables

Saludo

Hemos tenido mucho gusto de saludar a nuestro distinguido amigo don Celestino Cuesta...

Partido de Fútbol

En Almarza se celebró el pasado domingo un interesante partido de fútbol entre los equipos C. D. Urbión...

El trigo

Lo que decíamos en números pasados sobre el mercado de trigo, se confirma hoy con perfiles más determinados...

Nuevo director de escuelas graduadas

Nuestro distinguido amigo el culto maestro de las escuelas nacionales de Soria, don Mariano Zafaras Román...

Detenido

Martin Cervero Borqua, de 56 años de edad ha sido detenido por la Guardia civil de Serón...

Junta provincial vitivinícola

Han sido designados como Veedores del Servicio Central de represión de fraude, los señores don Sebastián de Gracia y Gracia y don Hilario Pelayo Vazquez...

Libramiento

Han sido libradas, para el traslado de la Normal de Soria, la cantidad de 2.550 pesetas.

La «Gaceta»

En la «Gaceta» se publica un interesante y amplio decreto del ministro de la Gobernación sobre la reorganización del Instituto de la Guardia civil.

Euseo

El pasado sábado contrajeron matrimonial enlace la bella señorita soriana Isabel Martínez Gil, con el apreciado joven Federico Gonzalo Blanco.

Actuaron de padrinos don Jesus Martínez y doña Paca Gonzalo, hermanos de los contrayentes.

Después de la ceremonia los numerosos invitados fueron espléndidamente obsequiados.

Deseamos al nuevo matrimonio una eterna luna de miel.

Arrollada por un auto

En la carretera de Soria, cercanías de Logroño, un automóvil alcanzó a una mujer llamada Isabel Viguera Galileo, de 58 años, vecina de Juberá, la que resultó con varias lesiones, una de ellas en la cabeza con probable hundimiento de huesos.

En grave estado ingresó en el Hospital de Logroño.

De toros

El pasado domingo consiguió en la plaza de Zamora un clamoroso éxito, el valiente matador de novillos Joselito Miguelláñez, cortando orejas.

Este conocido diestro tomará parte mañana en la corrida que se celebrará en Burgo de Osma en sustitución de Raimundo Serrano.

Es de esperar una buena tarde de toros, pues ya conoce la afición soriana las cualidades que posee este valiente muchacho.

El calor en Soria

Afortunadamente en Soria y su provincia no se han dado casos de muerte por insolación como en otras capitales, pero no porque la temperatura haya dejado de ser también muy elevada, pues los termómetros han marcado a la sombra temperaturas elevadísimas.

Viajeros

Han llegado: De Madrid, nuestro apreciado amigo el Director de la revista «Madrid Automóvil», don Marciano Mozas, bella esposa y hermano Santiago.

De Madrid, don Pablo Asensio, señora e hijos.

De la misma capital, la bella señorita Pilarín Aparicio y señora madre.

Han salido: Para la capital de la República, Pascual Legarza, buen amigo nuestro.

Jabones URBION

Los más recomendables

Los más recomendables

Los más recomendables

La Guardia civil del puesto de Fuercaliente comunica a este Gobierno, que cuando se encontraban regando unas plantas de «lubias en el término de «Barrancote», el matrimonio Francisco Heras y Cándida Leguinas, se suscitó una reyerta por derechos de riego entre estos primeros y sus convecinos Dionisia de Miguel y Agustina Rodrigo, resultando estas con unas contusiones de carácter leve.

Los sorianos residentes en Bilbao

Como se encontraba anunciado, el sábado visitaron nuestra ciudad los residentes en Bilbao, hijos de la provincia de Soria, que venían acompañados por la mayoría de los que componen la Junta Directiva del «Centro Numancia» en la industria Villa.

El «Centro Numancia», de Bilbao, fundado y sostenido por los sorianos que en Vizcaya encontraron su forma de vivir, procuraron tener su Centro y, frente a la corriente del nacionalismo vasco que no da importancia más que al dinero, los sorianos supieron demostrar que tiene importancia la perseverancia.

Escribimos forzosamente con espacio contado; pero tenemos que recoger para en su día contestarlo, el grosero insulto que a los de Soria lanza un periódico del nacionalismo vasco para demostrar con hechos la diferencia que existe entre el castellano trabajador y honrado con el rico bilbaíno, nacionalista sin contenido espiritual, enriquecido al margen de la segunda columna arancelaria y que no sabe de lucha franca y noble contra la adversidad.

Nuestros paisanos en Bilbao, que tantas pruebas tienen dadas de cariño y recuerdo para su Soria, fueron acogidos en la capital con muestras de entusiasmo sin igual.

Los sorianos residentes en Bilbao

Como se encontraba anunciado, el sábado visitaron nuestra ciudad los residentes en Bilbao, hijos de la provincia de Soria, que venían acompañados por la mayoría de los que componen la Junta Directiva del «Centro Numancia» en la industria Villa.

El «Centro Numancia», de Bilbao, fundado y sostenido por los sorianos que en Vizcaya encontraron su forma de vivir, procuraron tener su Centro y, frente a la corriente del nacionalismo vasco que no da importancia más que al dinero, los sorianos supieron demostrar que tiene importancia la perseverancia.

Escribimos forzosamente con espacio contado; pero tenemos que recoger para en su día contestarlo, el grosero insulto que a los de Soria lanza un periódico del nacionalismo vasco para demostrar con hechos la diferencia que existe entre el castellano trabajador y honrado con el rico bilbaíno, nacionalista sin contenido espiritual, enriquecido al margen de la segunda columna arancelaria y que no sabe de lucha franca y noble contra la adversidad.

Nuestros paisanos en Bilbao, que tantas pruebas tienen dadas de cariño y recuerdo para su Soria, fueron acogidos en la capital con muestras de entusiasmo sin igual.

Por hoy recogemos tan solo el ambiente emocionado de unos y otros y saludamos a los viajeros y su bandera con el rendimiento y el cariño que todos merecen.

Joven salvado de la muerte

Cuando se hallaba bañándose en la «Tabla» del río Duero el joven Gregorio de Gregorio, al verse perdido y próximo a ahogarse, pidió auxilio, cuyas voces fueron oídas por el ayudante de la Elevadora, Guillermo Jorge, el que acudió inmediatamente al lugar tirándose vestido al agua y consiguiendo salvar al referido joven soriano.

Aplaudimos el acto del joven Guillermo Jorge.

Cine Ideal

Hoy martes se proyecta en reprise, en este elegante salón la gran producción Fox, en español PRIMAVERA EN OTOÑO, de Martínez Sierra, admirable creación de la genial Catalina Bárcena.

Se anuncian también los inminentes estrenos de «La Sombra de la ley» por William Powell y «Pistoleros de agua dulce» el éxito de risa del año.

¿Pinturas? ¿Maravilla?

Todavía no se sabe definitivamente el nombre del tercer espada que ha de completar el cartel para la corrida del día 3 del próximo mes de octubre. Parece que el «encargado» en Madrid de este asunto, hace gestiones cerca de los valientes matadores de toros «Pinturas» o «Maravilla».

Cualquiera de estos diestros dejaría satisfechos a los aficionados sorianos.

El domingo último recibió las aguas bautismales el segundo hijo de nuestros estimados amigos don Rafael Urioste y doña Anita Millán, impendiéndose al neófito el nombre de Vicentín.

UNA EXCURSION

La excursión a Silos con la misión francesa que amplía en Soria sus estudios de castellano, fué una nueva muestra de la penetración entre los franceses y españoles.

Muy interesantes los sitios visitados.

Ahora bien, tenemos que señalar defectos que la organización y la dirección de la excursión tiene forzosamente que corregir.

La jefatura de una excursión, no tan solo debe cuidarse de satisfacer sus anhelos de visitante; ha de ocuparse, en primer lugar, de que nada falte a los que van bajo su dirección.

Primero son ejército, después sus deseos de curiosidad y hasta su propia fe y devoción.

La excursión que en el aspecto de comparecencia fué un éxito, en el de organización y cuidado de detalles, un verdadero fracaso.

Para los artistas

La Comisión permanente de festejos de Zaragoza, pone en conocimiento de los autores de bocetos presentados al Concurso de carteles del Pilar, que una vez emitido el fallo y dada por clausurada la Exposición de los mismos, pueden pasar a retirar sus trabajos cuando lo crean conveniente.

Fallecimiento

Ayer falleció en nuestra ciudad a los 64 años de edad, el respetable señor don Marcos Ruiz Pérez, padre político del Portero del Gobierno civil, don Cipriano Calvo.

A sus hijas Juliana y Angeles y demás familiares testimoniamos nuestro pésame.

Fiestas en Covalada

En el importante pueblo de Covalada se han celebrado con gran brillantez las acostumbradas fiestas anuales, viéndose concurrir a las fiestas de público de Soria y pueblos cercanos.

La Banda de música de aquella localidad que amenizó las fiestas fué muy aplaudida.

El hermoso mantón de Manila que se rifó, ha correspondido al número 165.

Grau becerrada

Se proyecta organizar para el próximo domingo una gran becerrada benéfica, en la que tomarán parte dos conocidos novilleros sorianos y aficionados de la capital.

Dado el atractivo de esta benéfica fiesta, que en nuestro próximo número daremos a conocer detalladamente, es de esperar un éxito para los organizadores.

Excursiones

Mañana a las seis cuarenta y cinco de la madrugada saldrá la excursión al Burgo de Osma organizada por el Curso de extranjeros con el siguiente programa: Vinuesa, asistencia a la Pinochada. San Leonardo, Baile de los Danzantes. Burgo de Osma, visita a la ciudad y asistencia a la Corrida de Toros.

El precio de la tarjeta es de 8'50 pesetas para asistir a la corrida se reservan localidades en la Secretaría del Patronato.

A los ochenta y tres años

lucha con cuatro enormes buitres y escapa a la muerte

SYDNEY.—A los ochenta y tres años de edad, el señor Hindley Gall, de Mosmar, recorre dos millas en una pequeña embarcación todas las mañanas, y después se acuesta a dormir hasta que el sol está bien alto.

El otro día, mientras el anciano dormía profundamente, se lanzaron sobre él cuatro enormes buitres, que le produjeron graves heridas, y a no ser por la rapidez con que se defendió aquellos le hubieran destrozado el pecho y sacado los ojos.

El señor Gall dice que, a pesar de los buitres, el seguirá dando su paseo matinal, pero esta vez acompañado de su perro lobo «Bill».

Antes de atracar a un bar se comen 24 huevos

DAIMIEL 14.—Dos desconocidos que intentaron llevar a cabo el atraco en el bar de la estación, solicitaron una comida abundante que pagarían bien; después de comerse veinticuatro huevos, pan y beber vino mandaron preparar una suculenta merienda para un largo viaje. Mientras la dueña hacia la cuenta de la consumición, uno de ellos puso un pretexto para ausentarse llevándose al compañero, encargado de pagar, y comenzó a cerrar las puertas y ventanas, amenazando matar al dueño si no les entregaba el dinero. Algunos vecinos que fueron requeridos pusieron en fuga a los atracadores.

Poco después fué detenido uno de ellos, llamado Francisco Ruiz Rodríguez; el otro atracador desapareció.

Importante Fábrica

SAQUERIO YUTE, DESEA Representante activo PROVINCIA SORIA

Inútil pretender sin toda clase de referencias.

RAZON: Esta Administración

Al romperse el eje de un armón de Artillería alcanzó a un cabo destruyéndole la cabeza

ZARAGOZA.—En el paseo del Canal Imperial, un armón de Artillería alcanzó al cabo Máximo Marín Gonzalo, destruyéndole la cabeza.

Parece ser que se desprendió una rueda, cayendo la piza por un declive y alcanzando a la víctima.

Quería que matasen al padre de la novia de su hijo porque éste no le dotaba

BILBAO.—En virtud de denuncia presentada en Ermúa por Antonio Garros ha sido detenido Marcelino Arancibia, de sesenta y un años, el cual le prometió entregarle 500 pesetas y una pistola para que matase a Domingo Besauri, porque este había hecho público que si su hijo se casaba con una hija de Arancibia, no le entregaría el dote.

Marcelino había facilitado a Garros todos los detalles necesarios para que pudiera llevar a cabo impunemente el crimen.

Cagancho, en libertad

CADIZ.—El Juzgado que instruye el sumario del suceso en que resultó con graves quemaduras la joven Agustina Aguirre realizó ayer una inspección ocular en el establecimiento de Parra Bomba, donde se desarrolló el hecho.

Después se personó en la cárcel y tomó declaración a los detenidos, marchando luego con el torero Cagancho al hospital de Mora, donde se efectuó un careo entre el diestro y la víctima del suceso.

Al regresar a la cárcel, el juez recibió a los periodistas, y les comunicó que había decretado la libertad de todos los detenidos. A Cagancho se le ha procesado y queda en libertad previa fianza de dos mil pesetas.

Balbo y su escuadrilla llegan a Italia

LISBOA.—La escuadrilla de hidros mandada por el ministro italiano del Aire, general Italo Balbo, levantó el vuelo a las seis de la mañana con perfecta normalidad. El tiempo es magnífico.

Los aviadore trasatlánticos llegaron a Roma a las ocho de la noche, siendo saludado su paso por aclamaciones frenéticas de la multitud.

La llegada a Roma se anunció con salvos de artillería. Sobre la capital volaron numerosas escuadras militares. El entusiasmo era verdaderamente indescriptible.

En toda Italia se han celebrado manifestaciones de regocijo con motivo de la llegada de la escuadrilla.

Pérdida de una anericana

de una anericana «zu», con un reloj y una cartera con documentación.

Se extravió en el trayecto de Los Rábanos a Soria. El que la haya encontrado puede dirigirse a la Central de Teléfonos, donde se gratificará.

Zeléfono de LA VOZ 138 R

Guide usted su estómago

porque es la base de su salud

Yo padecí también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO

de la vida